

# *Les chaînes agro-alimentaires sont renforcées à Cuba*

---



La Havane, 8 mai (RHC)- Un projet international pour renforcer les chaînes agro-alimentaires de production de haricots secs, de maïs, de lait, de viande de bovins sera appliqué dans 13 districts cubains.

Cette initiative fait partie des accords de coopération entre le PNUD, le Programme des Nations Unies pour le Développement et Cuba jusqu'en 2018.

Claudio Tomasi, représentant du PNUD dans notre pays a relevé l'importance de ce programme pour la réduction des importations annuelles d'aliments.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/22642-les-chaines-agro-alimentaires-sont-renforcees-a-cuba>



**Radio Habana Cuba**